

Zeiten verdorben wurde, denn wenn der Schüler seine Mappe vergnügt in die Ecke wirft, zerbrechen sich seine Eltern in jedem Jahr von neuem den Kopf, wo denn das glückliche Eden zu finden sei, in dem eine Familie fünf Wochen lang "durchhalten" kann!

Wer war denn der Arrogante, der da zu sagen wagte: "Die Sonne scheint für jedermann!"? Er müßte diese unvorsichtige Äußerung zurücknehmen oder während des Sommers einmal für uns alle das Zählen der Sonnenstrahlen übernehmen, die, doch immerhin eine öffentliche Wohlfahrtseinrichtung, vom Staate demnächst monopolisiert werden sollen!!...

Aber schließlich hat der liebe Gott ja noch so himmlisch schöne, verlorene Fleckchen geschaffen, in denen man während der Hundstage den Staat Staat sein und niemand anderen gelten läßt als... den Landbriefträger! Der kommt nämlich nur einmal am Tage in das "Loch", in das er die guten und schlechten Nachrichten aus allen Ecken und Enden der Welt bringt. Sowie man nur seine schweißtriefende Stirn mit der in den Nachen geschobenen Mütze erblickt, stürzt ihm alles entgegen und umschmeichelt den Boten, der auf dem Lande mit Sehnsucht und in der Stadt

